

EL DIA

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redaccion: Puerta nueva
n.º 14.
No se devuelven originales aun-
que no se publiquen.
Toda la correspondencia al Direc-
tor.

PRECIOS DE SUSCRICION.

Orihuela, un mes. 9'50 ptas.
Fuera, un trimestre. 1'75 »
Número suelto. 0'15 »
Anuncios y comunicados, á pre-
cios convencionales.

PAGO ANTICIPADO.

SEMENARIO POLITICO, LITERARIO Y DE INTERESES MATERIALES.

DE TODO UN POCO

¿Cuando se abren las Cortes?

Esta es la pregunta que hasta hoy ha estado á la orden del dia.

Esta es la que de ordinario se hacían en el acto de encontrarse dos hombres políticos.

La contestacion no podía ser categórica, tenía que ser ambigua, no era posible precisarla; y ¿cómo, si nadie sabía la época en que había de tener lugar la apertura de los comicios? ¿Y cómo habían de saberlo si el gobierno no pensaba designar el dia que las Cortes habían de reanudar sus tareas?

Hoy ya se sabe; «La Gaceta» nos lo ha dicho; los cuerpos colegisladores se reunirán el 18 del mes entrante.

¿No parece, pues, que el gabinete teme la reunion de Cortes? Pues no ha de temerla. La mayoría se halla sumamente dividida, como que se ha dado la voz de, *sálvese el que pueda*, y como el Jefe ya no tiene bastante autoridad para hacerla entrar en disciplina, de ahí el que aquella haya tocado á la desbandada, tratando de albergarse, en lugar mas seguro por mas que al gobierno le haya entrado un

refuerzo, pues parece que los canovistas han decidido apoyarlo, siendo así, que aún no hace ocho dias, el pontífice en un violento discurso que pronunció en el círculo, encareció la necesidad de acentuar la política de oposicion al gabinete; esto dicho sea de paso, es una política de escarceos que sienta mal en un hombre de la importancia del señor Cánovas.

Pero en fin, sea de ello lo que quiera el caso es que el Sr. Sagasta se encuentra en gran aprieto por la disidencia que ha surgido en el seno de la mayoría, aun cuando esta no pueda precisarse; el hecho es que existe latente, lo cual es innegable; pues esta disidencia ya de suyo tan trabajada, y por otro lado el descontento que se advierte en todos los lados de la mayoría, no hay duda que puede dar al traste con el ministerio; y esto es precisamente lo que teme el Jefe del gobierno.

Lo temíamos. Desde que este gobierno, hace algunos meses indicó que era preciso empezar á hacer efectivos los pagos de la moratoria de contribucion, á consecuencia de la inundacion acaecida en el año 79, augurábamos que de un momento á otro había de exi-

gírsenos los débitos de la contribucion del 79 ó la del 84.

Desgraciadamente se han visto realizados nuestros temores. El ministro de Hacienda, continuador de los planes rentísticos del señor Camacho, nos exige hagamos efectiva la moratoria que se nos concedió en el año 84; es decir, continuar arruinando nuestra pobre agricultura.

Y en verdad que el señor ministro ha estado feliz al pedir la contribucion de aquellos años. Precisamente ha venido á dar la orden en una época, que tras una pedrea que dejó esquilmas nuestras cosechas, los pocos frutos que se han colectado alcanzan unos precios que jamás se han visto tan bajos; no nos faltaba más que esta nueva calamidad para que la mayoría de los agricultores abandonemos nuestras fincas, y las dejemos á beneficio del Fisco.

Y cosa rara. Siempre toca á los constitucionales ponernos en tortura; por fin, la vez anterior salimos del conflicto, pero ahora, creemos (y quiera Dios que nos equivoquemos) será difícilillo haya nadie que nos saque del apuro.

Sin embargo, no hemos de estar cruzados de brazos; hay que hacer

algo; por lo cual suponemos que el ayuntamiento que es quien debe tomar la iniciativa, habrá practicado alguna gestion cerca de nuestro diputado para que este á su vez por medio del valimiento que todos le reconocemos, trabaje todo cuanto buenamente le sea posible á fin de salvar á nuestra esquilmada agricultura del conflicto en que se halla.

Veremos lo que hacen unos y otros; la cosa no concede treguas. ¡Dios tenga piedad de nuestra desgraciada poblacion!

MISCELANEAS

Al oír las frases galantes que un concejal ortodoxo dirigia al alcalde cuando este presentó la dimision de su cargo de concejal, por optar el cargo de diputado provincial, se nos ocurrió el cuento de los dos compadres, y por cierto ambos muy feos.

—Compare, decía uno; dos buenos mozos hay en esta tierra, ¿el uno es osté...! ¿Quién será el otro?

—¡Compare osté!

¡Olé por los mataores de filigrana!

Ya ha publicado «La Gaceta» el decreto creando una direccion de seguridad.

Lo que más nos ha gustado ha sido el preámbulo que precede al decreto.

Ni que lo hubiera hecho soñando el señor Leon. ¡Señor que preámbulo!

31
tampido de los cañones. Vamos ya, y acabemos de una vez y para siempre con los tiranos que quieren la sangre de nuestros hijos. Los reclutas en tanto, tomaron por asalto el buque, y admirados contemplaban la guerra nave, examinando con detencion el complicado mecanismo de la máquina, que se hallaba encendida disponiéndose á partir. Las planchas de hierro y acero fundidos, las redes protectoras, los grandes cañones por cuyas anchas bocas cabía el cuerpo de un hombre, y en cuyas ánimas se ajustaban proyectiles del peso de 500 kilos cada uno. ¡Cuánta riqueza esparcida sobre la cubierta! ¡con cuanta curiosidad veían todo aquello tan nuevo para ellos, incultos habitantes del desierto! Y ar-

gollas, grapas, ganchos, guindaleras, pernos, tubos y cuerdas, todo lo veían y tocaban, concluyendo por admirar de nuevo y por vigésima vez la grande extensión del mar.

La voz del almirante les sacó de su obstraccion dando la orden de partir: sonó el pito del contra-maestre y púsose el buque en movimiento. Todos corrieron hasta la popa y fijando sus ojos en el camino que recorría, y tambien en el movimiento de las ruedas, y admiraron la gran faja de espumas é hirvientes oladas, que imprimian en el mar su blanca estela bullente y luminosa.

II.
El Bósforo es el más pequeño de todos los mares, y la travesía por lo tanto corta, divisando á seguida la gran ciu-

33
dad de Constantinopla. La orgullosa Stambul aquella reina y ninfa de los mares apareció ante sus ojos con todo el esplendor,

Abdul estaba aturdido; le pareció que aquel panorama era otro mundo; tan nuevo era para él, dudaba que tanta belleza cupiera en el planeta conocido, y creyendo soñar gozaba tanto que no hubiera querido despertar. Allí estaba en realidad pues que lo veía el puerto de tres leguas de extension y por el cual pululaban centenares de obreros empleados en el arsenal, en fábricas, y fundiciones y de cuyas altas chimeneas brotaba la sazón largas espirales de espeso y negro humo.

Los regimientos lo adornaban mas y más llegando al embarcadero victorea-

SUETOS Y NOTICIAS

Sentimos de todas veras que la prensa de Alicante se haya desatado en denuestos injustos contra la de esta localidad.

Nosotros con el objeto de no dar un espectáculo triste é imitando el saludable consejo que en el brindis que pronunció el Sr. Corradi en el banquete que el Ayuntamiento de Alicante obsequió al Sr. Obispo, no contestaremos una palabra á cuantas diatribas nos dirija la prensa alicantina en ese sentido, porque ciertas frases se lanzan á veces á los vientos de la publicidad producidas por el despecho, ó por algun otro fin particular; pero cuando los ánimos se calman viene el arrepentimiento por parte de quien los ha proferido; por eso, nosotros teniendo como tenemos esa convicción, nuestro silencio será la mejor respuesta.

Conste así.

Un hecho horrible ha ocurrido hace poco en el circo Wagner de Simbriek (Rusia) El hijo del director de la compañía se presentó ante el público, con objeto de practicar los saltos mortales con pirueta á contratiempo, pasando por encima de 30 bayonetas sostenidas por otros tantos soldados.

En el último salto no tomó bastante carrera, y cayó sobre las dos últimas bayonetas, quedando atrevesado por ellas y muerto instantaneamente.

Mañana es el dia de los difuntos.

Dia en que la humanidad recuerda los que un dia fueron sus deudos ó amigos, y en cuyo dia se les tributa un recuerdo, yendo á visitar las losas con que cubren sus sudarios.

Aquí este año no podrán ser visitados los difuntos oficialmente, (es posible que lo sean particularmente;) porque el señor Alcalde ha prohibido la concurrencia en el cementerio, por lo cual creemos no habrá como de costumbre inveterada, sermon, ni rosario, ni nada.

De manera que este año no se verá animacion en aquel sagrado sitio, y la yerba que se levanta de las sepulturas, pisoteada por la concurrencia, tiene ocasion de crecer sin temor á reproducirse de nuevo.

¿Que temor abrigará el Sr. Alcalde para no permitir que los difuntos sean visitados oficialmente una vez al año? Ignoramos en absoluto la causa. Así es que con mayor motivo exclamaremos en este año.

¡Señor, que solos se quedan los muertos!

El celoso Sr. Juez de Aguas interino ha subsanado una falta, convocando á la Junta de Hacendados, para celebrar una reunion con objeto de poner en conocimiento de la misma el motivo del viage á esta poblacion de una comision de la de hacendados de Murcia. Enterada la Junta de todos los pormenores, se nombró al vocal don Federico Torres, para que uniéndose á la de hacendados de Murcia, pase segun se convino de antemano al pueblo de Alguazas y examinen el terreno objeto del pleito promovido á instancias del Marques de Corvera.

Un nuevo competidor le ha salido al alemán Succi.

Un obrero francés establecido en Inglaterra reta á Succi á ver quien está más tiempo sin comer, sujetándose á una rigurosa observacion.

El indicado obrero dice, que puede estar sin comer 35 dias, sin más que tomar una poca de agua con unas gotas de un elixir y cuyo secreto posee. Permite que pueda probarse el elixir, pero no que sea analizado.

Nada, últimamente con estos ensayos llegará la humanidad ha poder vivir sin comer, y conseguirán que se cierren las tiendas de comestibles.

Dice nuestro colega «El Diario»: «Varios corresponsales y periódicos al hablar del artistico arco de virutas que lució en las pasadas fiestas, dicen equi-

vocadamente que es obra de dos carpinteros.

El pensamiento de tan meritorio trabajo fué debido al ingenio del reputado profesor de dibujo D. Ramon Rebollo á quien auxilió en la confeccion el carpintero Sr. Boti.»

El pensamiento de tan meritorio trabajo es debido á la iniciativa de doña Rosario Garcia, que fué quien concibió tan feliz idea; y la confeccion de tan artistico arco, se debe al carpintero señor Boti, como tambien la mayor parte del gasto invertido en la construccion del mismo.

D. Ramon Rebollo no tuvo tan feliz pensamiento, ni menos, el carpintero Boti le auxilió en los trabajos de construccion; antes al contrario, que fué el señor Rebollo quien auxilió en una pequeña parte al señor Boti.

Así nos lo dice persona interesada, rogándonos lo hagamos constar para conocimiento de nuestros lectores.

Segun vemos en «La Gaceta» de Santiago, el Arzobispo de aquella metropolitana, ha pedido al juzgado eclesiástico para su estudio, un asunto que está llamando hace tiempo la atencion pública.

Se trata nada menos que de un robo de 20,000 duros verificado en aquella Catedral.

Leemos en «El Diario»:

«Nuestro estimado colega La Crónica cree que los amigos políticos del Sr. Ballesteros se alegrarán de que este vaya á la Diputacion provincial.

Si juzgamos á los fusionistas por la alegría que mañana pueden tener los conservadores ortodoxos de que el Sr. Rebagliato vaya al Congreso, es cierta la creencia del colega, porque unos y otros están obligados á desear sinceramente la prosperidad de sus jefes.

Pero si el apreciable semanario pretende que aquella alegría obedezca á otros fines, está en un error, pues nadie aspira en el partido liberal á conseguir otra libertad que la necesaria para una buena administracion.

Así lo oimos decir anoche á algunos constitucionales.»

«Unos decian que «El Oriolano» se retiraba del estadio de la prensa por falta de suscripciones.

Otros por no defender á los fusionistas, no siendo Alcalde el que ya ha dejado de serlo.

Y otros en fin para que otro periódico los defienda y se desacredite.

¿Quien será el Icaro que levantará el vuelo político y se quedará sin alas?»

—El tiempo lo dirá.

El jueves á la una de la tarde, dejó de existir victima de anginas gangrenosas un niño de dos años hijo de don Antonio Valera.

Damos nuestro más sentido pésame á tan desconsolada familia, deseándoles resignacion cristiana bastante para soportar tan rudo golpe.

«Leemos en nuestro colega «El Diario».

...Hoy han salido de esta ciudad para Murcia los Srs. Ballesteros y Soto para ultimar un asunto de interés para el ornato de esta ciudad.

¿Nos hará el obsequio de decirnos nuestro querido colega, que asunto de ornato sea ese por el cual tenga intervencion el Sr. Soto?

Porque, como dicho señor no es concejal ni sabemos que como perito actúe en nada, porque no lo es, francamente como «El Diario» no descifre este enigma, no entendemos... ni jota.

Se han acercado á nuestra redaccion algunos de los señores que en esta localidad tienen formada una banda de música para decirnos, que despues de tener convenido el ir á tocar, á la partida rural del Raiguero, y á la calle de la Corredera, el Alcalde ha prohibido toque en parte alguna cualquier otra música que no sea la banda municipal.

Quedan complacidos los señores músicos en vista del ruego que nos han hecho.

dos por un pueblo radiante de entusiasmo que entonaba himnos patrióticos de guerra.

Embebido se hallaba Abdul en tan gratas y puras ilusiones cuando de improviso sonó una gran detonacion que partía del buque en que se hallaba, luego sonó otra, y despues otra retemblando la nave y haciéndola virar de derecha á izquierda y de izquierda á derecha.

Abdul creyó que se desplomaba el cielo ó que ardía la santa Bárbara, tal era el pasmo que le causaron, pero que pronto supo de donde procedían. Eran disparos de cañon saludando á la plaza. Allí se le acercó y tocándole en el hombro le dijo: ¿Que te parece todo esto?

Que es magnífico—contestó.

Me gusta el cuadro de la guerra.

En aquel momento, llegaron al buque nuevos pasajeros. Eran los hijos de la Albaina y en cuyos corazones ardía tambien el entusiasmo pátrio. Al poner el pié sobre la cubierta resonaron hurras y vivas, enarbolando sus banderas dando así espansion á los gratos sentimientos que por la patria sentían.

Vamos á vengar nuestro honor—les dijo su general—¡A la Crimea! contestaron unos y otros formando coro y un ¡hurra! frenético y prolongado resonó de nuevo en los profundos ámbitos del mar. Poco despues el grandioso buque habia atravesado el Bósforo, luego la punta de Europa, y por último el canal de Constantinopla, entrando victorioso en el mar Negro punto y cita de las escuadras aliadas.

EN EL MAR NEGRO.

El buque encaró su timon á la Crimea.

El mar mecía la tranquila nave como una madre meciera en la cuna á su tierno niño. El viento parecia respetar en silencio exalando callado rumor, y haciendo á las olas plegarse y sonreirse.

No habia brumas, ni rachas, el viento apenas mugía. ¡Cuanta amabilidad en el dia de la partida! Moviase ondulante y suavemente la bandera turca al compás de la dulce brisa. Los elementos se hallaban de buen humor, convidando cortesmente á los pasajeros seguir la travesía, y como ha dicho Sellés—¡Cuanta hermosura el contemplar

En vista del desarrollo que desgraciadamente ha tomado la difteria en nuestra ciudad, entendemos se hace preciso que la autoridad en union con la Junta de sanidad, tome alguna medida que tienda a hacer que desaparezca la indicada enfermedad.

Tenemos entendido que se va a establecer una escuela de natacion en las aceras de la calle Mayor; á no ser que se pida una bomba de vapor para desecar las charcas que se forman cuando llueve.

Los conjurados siguen sin novedad; todas las noches los vemos muy embozados en las capas haciendo visitas.

El negocio se reparte entre 20 accionistas.

En la última sesion de nuestro Ayuntamiento se acordó que desapareciese el *tambalache* que existe junto á la iglesia de Santa Justa haciéndole saber á su dueño la hiciese desaparecer en el mas breve plazo posible.

¿Creerán ustedes que se llevará á efecto lo acordado?

Nada más lejos; pues parece que el dueño del pequeño *hotel* tiene autorización del municipio para poder estar establecido en aquel sitio por un número determinado de años.

¿Qué conflicto para el Ayuntamiento, y qué plancha han cometido nuestros Ediles.

En el día de ayer cesó en el cargo de Alcalde nuestro querido amigo don Francisco Ballesteros, por obstar por el de diputado provincial; encargándose en el acto de la Alcaldia nuestro no menos querido amigo don Francisco Lopez Garcia.

Nuestra más cordial enhorabuena á los dos Pacos.

GOURMETS.

Es una condicion indispensable en un periodista; ¿qué reporter puede serlo de un periódico más ó menos importante, político, noticiero ó mixto, y no sabe comer con la finura y elegancia de un *Dandy*?

Porque la prensa es hoy indispensable en todas partes. Se celebra una reunion, la primera invitacion para la prensa. Se dá un banquete, el mejor sitio para los periodistas.

¿Quién por un cubierto más, no tiene el gusto de verse despues en letras de molde, llamándose distinguido anfitrión?

Ocorre algunas veces que se prescinde de la prensa.

¡¡Qué ingratitud!!

Y entonces cosa rara; unos comen y se les indigestan los manjares á otros.

Ya pueden ustedes suponer á quien.

A los que desean saber todo lo que pasa y no encuentran en los periódicos de su devoción la relacion del *menú*, brindis, etc.

Y á los de imaginacion fecunda y exaltada que leyendo la descripcion del acto, se quedan como si hubieran comido.

Y á los que *estaban de tanda*, no para poner puyas, sino para comer, y se quedan para otra vez.

A los últimos, sobre todo, la tal indigestion de lo que otros comieron, presenta los síntomas de un *colico-miserere*.

Y cuando las indigestiones son de alimentos ligeros, como chocolates, refrescos, etc., pase.

Pero cuando es de opiparo banquete como el que esta tarde dan nuestros ediles al alcalde saliente, la cosa es más grave de lo que parece.

¡¡Estar todo el año con el incensario en la mano; levantar al alcalde y comparsas fusionistas incluso á las personas que no hablan, al pináculo de la gloria, para que luego no nos inviten á un banquete!!

¡¡Desagradecidos!! Yo que ya tenía mi brindis preparado, con el que pensaba lucirme!...

Y no solo no poder pronunciarlo, sino no poder contar á los lectores los de los otros.

Por fortuna tengo un amigo espiritista, y por conducto suyo, datos de lo que va á pasar en el banquete.

Allá van las noticias tal como han llegado hasta mí.

Son las doce de la noche y estamos á oscuras.

Mi amigo evoca los *mediums*.

Habla uno: En este momento un distinguido fusionista lleva escritas más de veinte cuartillas con su brindis... lo ha terminado... ahora se ensaya y lo lee en alta voz... es kilométrico... en él habla de mejoras, administracion, empedrados, puentes y la mar... será una inspirada oracion.

Silencio completo; el *medium*, á no dudarlo se traslada á otra mansion fusionista.

Le oimos de nuevo: Este fusionista no puede romper, tiene la pluma en la mano, el papel delante en blanco, con esta sola palabra: *Señores*... al lado, un papelito pequeño que dice: médicos, cólera, energía alcalde, diagnósticos falsos, conflicto, derribo casa, honradéz politica, no habrá otro mejor...

Nuevo silencio... siete ú ocho están reunidos, pero no deben pensar en brindis; hablan todos á la vez, no les entiendo más que estas palabras: Al fin se vá... poca energia... cueva... diez acciones.... ¿ocho mil reales? que no nos defienda... nos vengaremos del pariente.... «El Oriolano» muerto... no admitiremos que se nos imponga... á comer, y que griten.

Nuevo mutismo... Este no lo escribe, lo piensa; me he metido en su cerebro y lo he leído allí, la síntesis es: continuaré la obra magna emprendida... montaré algunos servicios como están en Madrid... seguirás siendo el amo... que no nos abandone tu espíritu y haz cuanto quieras por tu cuenta; aprobado queda desde ahora.

Sin saber como, se ilumina de repente la habitacion y sobre el velador aparece una cuartilla que huele á ácido fénico; debe haberla dejado el *medium*. Dice así:

Señores. No sé cómo espresaros mi agradecimiento por este acto. ¿De donde vengo? todos lo sabeis—¿A donde

llegaré? nadie lo sabe. Soy modesto y no ambiciono altos puestos, pero si me los dan, los tomaré.

No tendreis queja de mi gobierno, si preciudi de vuestro concurso muchas veces es porque sé que no *servis para nada*; por eso no os perderé de vista, y seguiré *detras de la cortina*, diendiendos la marcha que debéis seguir, y hasta lo que debéis hablar en las sesiones.

Mi eterno agradecimiento á las oposiciones por la poca *idem* que me han hecho.

Un ruego á todos, amigos y enemigos; hacer mucha administracion y nada más; no pagueis las cuentas atrasadas de los servicios de médicos y practicantes durante el cólera, porque lo he hecho cuestion de amor propio; médicos no os han de faltar nunca, siempre hay un roto para un descosido y sino, darle todas las plazas á uno.

La difteria no os apure, el que muera.... al hoyo.

No dejes pasar carros por la calle Mayor hasta tanto que (los carros) tiren las casas de la calle de la Feria.

Siento dejaros sin periódico que defienda vuestros actos, pero ya os buscareis uno, *aquel*, era para mi uso particular y no lo puedo ceder.

Señores, adios... no... hasta luego, yo soy siempre vuestro amo. He dicho.

Cuando el *medium* nada nos ha dicho creemos que las oposiciones no brindarán; despues de todo ¿que han de decir?

Suponemos saldrán los fusionistas del *banquete de despedida* muy satisfechos; como dice «La Crónica» la salida del señor Ballesteros ha tenido la fortuna de contentar á todos.

Porque es lo que ellos dicen; aunque siga siendo el amo, los días que esté ausente nos libramos de esa fiera.

Eso sino lo aburrirnos y lo dejamos fuera de combate.

Lo cual que si lo consiguieran..... digo.... ¡¡que no se convertiria esto en una merienda de negros!!

Si tal sucede, pedimos un poco de turrón para la prensa. Aunque sea una vigésima *de accion* y aunque de ella no participe...

Crisálida.

VARIETADES

MAMARRACHOS!

Aquel que se dá importancia Porque un destino le ha dado Un pariente diputado Y os habla con arrogancia.

El que no vale un... pimiento Y no sabe ni aun leer, Y trata de hacernos ver Que es hombre de gran talento.

El que ante el grande se encorva Servil, bajuno, humillante, Y es con el pobre insultante Si en su camino le estorba.

El ruin y miserable De alma, que nos importuna Hablando de su fortuna Y su conducta intachable.

El que solo de si mismo Habla á todos con descaro. Elogiando sin reparo Su desvergüenza y cinismo.

Aquel otro fanfarrón, Perdona vidas, cobarde, Que también nos hace alarde De tener gran corazón.

Y el usurero egoista, Queriendo pasar por santo; Y el avaro, que lo es tanto O más, que aquel prestamista.

Y el pedante ó pretencioso Que siempre hablarnos procura De una amorosa aventura En que salió ganancioso.

A todos esos, despachos Para Pekín les daría, Con nota que así diría: «Por nulos y mamarrachos.»

ARDIT.

AVISO

Se vende la casa que fué del difunto Maestrescuela, D. Salvador Armengol, sita en la calle de San Juan, número 40.

De su precio y demás darán razon casa de D. Vicente Rodriguez, plaza de Santiago.

Imp. de Luis Zeron, Hostales 1

IMPRESA

DE

LUIS ZERON

HOSTALES 1.

En este establecimiento se hacen toda clase de trabajos tipográficos, con prontitud, equidad y baratura.

CALLE DE HOSTALES, NÚM. 1

SECCION DE ANUNCIOS

SOMBRERERIA

DE
FRANCISCO LOZANO PIÑERO
26 - MAYOR - 26.

En este acreditado establecimiento se ha recibido un grandísimo y elegante surtido en

SOMBREROS

de todas clases á precios sumamente baratísimos.

LA MAR EN GORRAS

desde DOS REALES Y MEDIO en adelante.

EQUIDAD ELEGANCIA Y BARATURA.

EL SIGLO

ALMACEN DE GÉNEROS DEL PAÍS Y EXTRANJEROS
DE

ANTONIO ORTIN CORTÉS

23 MAYOR 23

ORIHUELA.

Acaba de recibirse en esta casa una gran remesa de guantes de seda é hilo para señoras y señoritas.

DISPONIBLE

COLEGIO
DE LA PURÍSIMA CONCEPCION
DE 1.º Y 2.º ENSEÑANZA Y CARRERAS ESPECIALES
ESTABLECIDO EN ESTA CIUDAD
Trinidad 3,
Incorporado al Instituto de Alicante, bajo la direccion
DE
D. JOAQUIN DURENDEZ
INSPECCION DEL DIOCESANO

Se admiten alumnos internos, permanentes y externos de todas edades
Las asignaturas del bachillerato se hallan distribuidas en cinco cursos.
Para más detalles pídase reglamentos al Director.

D. RAFAEL ARNALDO
Agente en negocios,
Colegiado - Justiniano-5-2.º.Mad.

MAQUINARIA
PABLO MELCHION
MAESTRO MAQUINISTA
compone to dos sistema de niinas de coser, por dificiles que sean.
Calle de la Feria, 30, Orihuela.

VERDADERA PANACEA

Para facilitar el babeo de los niños
PREPARADA POR EL FARMACÉUTICO

D. LUIS BRACH Y CAMARA

Con este preparado altamente inofensivo por su composicion química, se consigue facilitar la suprimir la baba, cortar radicalmente la diarrea que los aniquila, extingue las erupeiones de la boca que tanto les molesta, les arregla el estómago, les impide la alferencia, les hace brotar fuertes dentaduras, y á encanijados los trasforma en robustos niños.
El mejor elojio que pudiéramos hacer de la panacea es el gran consumo que de ella se hace por espacio de doce años, arrancando millares de niños de las garras de la muerte. Unico depósito, Farmacia de su autor Hostales, 10

PERSIANAS

de cadenillas de hierro. Las mejores que se conocen por su construccion y solidéz.

de la antigua y acreditada fábrica de la

VIUDA É HIJOS DE M. ALMODOVAR, ASPE.

Representante de la casa en ta poblacion Juan Ramos, Vallet, r

VISITEN LAS SEÑORAS

LOS GRANDES ALMACENES

DE

EL SIGLO

PARA SUS COMPRAS DE INVIERNO

23-MAYOR-23.